



## Communiqué de presse de l'intersyndicale Éducation nationale en Côte-d'Or

### Ignorance, mépris, menaces de répression de M. Blanquer

Depuis des mois, le Ministre Blanquer a ignoré les contestations des enseignants, refusant de recevoir les organisations syndicales et d'écouter les avis du conseil supérieur des programmes (CSP) se prononçant contre tous les programmes à l'exception de la physique-chimie.

Il n'a tenu aucun compte des nombreuses manifestations et journées d'action tout au long de l'année, au mépris des revendications largement partagées :

- abrogation des réformes des lycées,
- abandon de la loi pour l'école de la confiance,
- abandon de la loi de transformation de la fonction publique.

Les organisations syndicales SNES-FSU, SNUEP-FSU, SNFOLC, SNETAA-FO, SNALC, CGT Éduc'action, SUD Éducation soutiennent les collègues grévistes engagés dans la lutte, dénoncent l'intimidation qu'ils subissent, et condamnent tout propos ou toute mesure qui viseraient à remettre en question le droit de grève. Elles défendront les collègues qui seraient mis en cause par l'administration du fait de leur engagement dans la grève alors qu'ils défendent un service public d'éducation de qualité pour tous les élèves.

Dijon, le 2 juillet 2019